ledit règlement soit maintenu à son rang sur l'ordre du jour.

M. l'échevin L.-A. Lapointe allègue que ladite proposition est hors d'ordre et il objecte à sa prise en considération, attendu que ladite proposition n'a pas été portée à l'ordre du jour.

Son Honneur le Maire décide que ladite proposition est régulièrement soumise à la considération du Conseil, attendu que ladite proposition découle de la question à l'étude.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Payette, Larivière, Proulx, Yates, Major, Dagenais, Robillard, Gallery, Carter, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Labrecque et Marin-22.

Contre: Turner, Sadler, Bumbray, L.-A. Lapointe, La-vallée, Mercier, M. Martin, Lévesque, Houlé, Guay, David et Roy-12.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est

Résolu: En conséquence.

40.-Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances au sujet de la cotisation d'un nouvel édifice projeté de la Compagnie

du Grand-Tronc, sur la rue McGill, M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SAD-LER.

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin LE-CLAIRE, propose en

Amendement: Que soit différée la prise en considération dudit rapport; que ledit rapport soit publié dans le pro-chain numéro de la Gazette Municipale, et que le contrôleur de la Ville soit prié de préparer un état des montants payés à la Compagnie du Grand-Tronc par les ci-devant villes de Saint-Henri et de Sainte-Cunégonde, et que ledit rapport occupe le premier ordre du jour de la prochaine séance du Conseil.

Ledit amendement étant mis aux voix, est affirmativé, et il est,

Résolu: En conséquence.

41.-Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération le rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. J.-B. Baillargeon de

construire une écurie, Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

42.-Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considéra-tion un avis de motion de M. l'échevin David à l'effet d'édicter un règlement prohibant la construction de manufactures dans certaines rues,

Sur proposition de M. l'échevin DAVID, appuyé par M.

l'échevin GUAY, il est Résolu: De prier le greffier de la Ville de préparer un règlement en conséquence, de le faire imprimer et de lui donner son rang sur l'ordre du jour.

43.-M. l'échevin GADBOIS, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A .MARTIN,

Propose: Que soit maintenant mis à l'étude le 17ème ordre du jour.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: Payette, Larivière, Proulx, Clearihue, Major, Da-genais, Robillard, Turner, Bumbray, Gallery, L.-A. La-pointe, Lavallée, Carter, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David et Roy-31.

Contre: Yates, DeSerres et Mercier-3.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est

Résolu: En conséquence.

Etant lu ledit ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Gadbois, à l'effet de nommer une Commission spéciale re gaz,

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE,

Propose: Que ledit ordre du jour soit biffé.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: Yates, Clearihue, Bumbray, L.-A. Lapointe, Laval-lée, DeSerres, Duquette, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Labrecque et Houlé-13.

Contre: Payette, Larivière, Proulx, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Gallery, Leclaire, N. Lapointe, Gadbois,

and that said By-law retain its place on the order or the day.

Ald. L. A. Lapointe, contended that said motion was out of order and objected to the same being considered, inasmuch as no mention of the same was made on the order of the day.

His Worship the Mayor decided that said motion was regularly before the Council, inasmuch as the same resulted from the question under discussion.

The vote being taken on said motion, the Council di-

Yeas: Payette, Larivière, Proulx, Yates, Major, Dagenais, Robillard, Gallery, Carter, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Labrecque, Marin—22.

Nays: Turner Sadler, Bumbray, L. A. Lapointe, Lavallée, Mercier, M. Martin, Lévesque, Houlé, Guay, David, and Rov-12 Roy-12.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

40.-The order of the day being read to consider a report from the Finance Committee anent assessment on proposed new building of G. T. Ry. Co. on McGill street.

Ald. PAYETTE moved, seconded by Ald. SADLER,

"That said report be adopted."

Moved in amendment by Ald. LARIVIERE, seconded by

Ald. LECLAIRE: "That consideration of said report be deferred; that the same be published in the next issue of the Municipal Gazette, and that the City Comptroller be instructed to prepare a statement showing the amount paid to the G. T. Ry. Co. by the former cities of St. Henri and Ste. Cunégonde; and that said report constitute the first order of the day for the next meeting of the Council.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

41.—The order of the day being read to consider a re port from the Fire and Light Committee to allow J. B. Baillargeon to erect a stable.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. DAGE-

NAIS, it was Resolved: That said report be adopted.

42.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. DAVID for a by-law to prohibit factories in

On motion of Ald. DAVID, seconded by Ald. GUAY, It certain streets,

Resolved: That the City Clerk be instructed to draft a was by-law accordingly, to have the same printed and to give

the same its rank on the order of the day. 43, Ald. GADBOIS moved, seconded by Ald. J. B. A.

"That the 17th order of the day be now taken up." MARTIN,

Yeas: Payette, Larivière, Proulx, Clearihue, Major, Da-

genais, Robillard, Turner, Bumbray, Gallery, Lapointe, L. A., Lavallée, Carter, Leclaire, Lapointe, N., Duquette, O'Connell White Lawight O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Martin, J. B. A. Nault, Séguin, Martin, M., Labrecque, Marin, Lévesque,

Houlé, Guay, David, Roy-31. Nays: Yates, De Serres, Mercier-3.

So it was carried and

Said order of the day to consider a motion by Ald Gadbois for a Special Committee re gas, being read,

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. LA-VALLEE:

"That said item be struck from the order of the day." The Council divided thereon:

Yeas: Yates, Clearibue, Bumbray, Lapointe, L. A., vallée, De Serres, Duquette, Mercier, O'Connell, White,

Laviolette, Labrecque, Houlé-13.

Nays: Payette, Larivière, Proulx, Major, Dagenais, Rollard, Turner, College billard, Turner, Gallery, Leclaire, Lapointe, N., Gadbois,